

Schutzkonzepte greifen

Zeltlagerteilnehmende verbringen nach einer Evakuierung den letzten Abend der Freizeit in einer Turnhalle

Seemoos/Friedrichshafen | Aufgrund der schwer einzuschätzenden Unwetterlage am Donnerstag, den 24. August 2023, entschieden die Verantwortlichen der BDKJ Ferienwelt, das Zeltlager Seemoos vorsorglich zu evakuieren.

Neben Freizeit-, Spiel- und Bildungsangeboten sind funktionierende Schutzkonzepte ein wesentlicher Bestandteil von Kinder- und Jugendfreizeiten. Diese sollen im Ernstfall verhindern, dass der Sommerspaß gefährlich endet. So nun auch im Zeltlager Seemoos der BDKJ Ferienwelt am gestrigen Donnerstag. Aufgrund der schwer vorherzusehenden Wetterlage entschieden sich die Zeltlagerleitung wie auch die Verantwortlichen der BDKJ Ferienwelt in Absprache mit der Feuerwehr, den Evakuierungsplan zu aktivieren und die rund 300 Beteiligten in der Turnhalle der Bodenseeschule in Friedrichshafen unterzubringen.

Dank des besonnenen Handelns der Lagerleitung und der Hilfe der Einsatzkräfte vor Ort verlief die Evakuierung zeitnah und ohne Zwischenfälle. Personenschäden gab es keine. Die Teilnehmenden konnten den Abend sicher und gemeinsam - auf von Einsatzkräften aufgebauten Feldbetten - in der Turnhalle verbringen und traten nach dem Frühstück die geplante Heimreise ohne weitere Einschränkungen an.

„Wir sind sehr froh und dankbar über das professionelle Verhalten der Haupt- und Ehrenamtlichen vor Ort!“ lobt Michael Medla, Diözesanleiter des Bischöflichen Jugendamtes und des BDKJ Rottenburg-Stuttgart. „Auch den Einsatzkräften von Feuerwehr, THW, DRK und den Johannitern möchten wir sehr danken, da wir uns in solchen Fällen jederzeit auf sie verlassen können.“ so Medla weiter.

Nach ersten Erkenntnissen entstand auch kein nennenswerter Sachschaden auf dem Zeltplatz. Der Zeltlagerbetrieb kann daher uneingeschränkt weitergeführt werden. Am kommenden Sonntag reisen planmäßig die Teilnehmenden der nächsten Freizeit an.

Die BDKJ Ferienwelt ist Teil des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und des Bischöflichen Jugendamtes (BJA) der Diözese Rottenburg-Stuttgart. Rund 3000 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene erleben jährlich die Angebote der BDKJ Ferienwelt. Ob auf den diözesanen BDKJ-Zeltlagern in Seemoos, Rot, Oberginsbach, Benistobel oder Schwende. Oder in Gruppenreisen in ganz Deutschland oder im Ausland.

www.bdkj-ferienwelt.de

Pressekontakt:

Marcel Krämer, Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit BDKJ/BJA
Antoniusstr3, 73249 Wernau
Fon 07153 3001 110 · medien@bdkj.info

katholisch.

politisch.

aktiv.

www.bdkj.info